

Spende

Chor bedankt sich mit Ständchen

Enniger (gl). „Das ist Enniger“, betonte Marion Schmelter kürzlich im Rahmen eines Auftritts des Inklusionschors in der Volksbank-Geschäftsstelle in Enniger. Das Goldstück zeigte einmal mehr Zusammenhalt, sagte sie.

Die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen hatte den Inklusionschor mit einer Spende für die Anschaffung von Chormappen unterstützt. Daran beteiligte sich auch der Förderverein St. Marien, der an diesem Tag durch die Vorsitzende Ingrid Pitt-

kau vertreten war.

Der Chor bedankte sich mit einem Auftritt in der Geschäftsstelle in Enniger. Die Mitglieder sangen „Froh zu sein bedarf es wenig“. Vorstandsmitglied Oliver Heike betonte: „Das ist beeindruckend. Was ich hier höre, spricht mich total an.“

Der Chor war erst im Februar von Marion Schmelter gegründet worden. Geleitet wird er von Daniela König. Sie ist Mitarbeiterin im Haus St. Marien am Voßbach und laut Marion Schmelter ein Glücksgriff für den Chor.



Die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen hat den im Februar gegründeten Inklusionschor mit einer Spende für die Anschaffung von Chormappen unterstützt. Die Mitglieder bedankten sich mit einem Ständchen in der Geschäftsstelle in Enniger.